

Jahresbericht 1. Mannschaft 2020/2021

In der Mannschaft gab es zur Vorsaison einige Veränderungen im Kader - durch die Gruppierung mit dem FC Zollbrück, kamen viele Junge Spieler, welche beim FC Zollbrück nicht die gewünschte Einsatzzeit erhielten. Ziel war es so schnell wie möglich zu Punkten, damit man mit dem Abstiegskampf nichts zu tun hat in einer Gruppe, die man nicht so gut kannte wie in den vorderen Jahren. Die Realität sah leider etwas anders aus und die Erwartungen und Ziele konnten nicht erreicht werden, welche sich die Mannschaft und der Vorstand gesetzt haben. So mussten wir die schwere Winterpause und Vorbereitung von einem Abstiegsplatz aus starten.

In der Winterpause hat die Mannschaft hart an sich gearbeitet, um den Kampf gegen den Abstieg früh aufzunehmen. Leider konnte aus den Bekannten Gründe die Rückrunde nicht mehr gespielt werden und es kam zu einem Abbruch der Saison was auch dazu führte, dass das angestrebte Ziel Ligaerhalt nicht mehr realisiert werden konnte. So starten unsere Jungs in die neue Saison unter einem neuen Vereinsnamen FC Aemme (Fusion mit dem Fc Zollbrück) in der 5 Liga.